



## Pressemitteilung

---

Montag, 25. April 2022

---

### **Ausstellung im Rathaus zeigt 50 Jahre Norderstedter Sportgeschichte**

Norderstedt. 50 Jahre Norderstedt bedeuten auch fünf Jahrzehnte Sportgeschichte voller Höhepunkte und Kuriositäten. Von Montag, 25. April, bis Freitag, 6. Mai, lässt eine Ausstellung im Norderstedter Rathaus die vergangenen 50 sportlichen Jahre in Norderstedt Revue passieren. Die Ausstellung, die ursprünglich während der Sportlerehrung im Jubiläumsjahr 2020 gezeigt werden sollte, kann zu den Öffnungszeiten des Rathauses in der Galerie (I. Obergeschoss bei den Sitzungsräumen) besucht werden.

„Die Stadt Norderstedt hatte und hat immer ein offenes Ohr für die Sporttreibenden in der Stadt und unterstützt die vielen aktiven Sportvereine“, sagt Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder. „Wir als Stadt schmücken uns mit den Meriten unserer besten Sportler\*innen. Vor allem aber wissen Stadtpolitik und Verwaltung, dass Investitionen in den Sport immer auch unverzichtbare soziale Investitionen sind.“

„Norderstedt hat sich seit der Gründung zu einer tollen Sportstadt gemausert“, sagt Bernd Passoth, der als federführender Organisator viel Zeit und Herzblut in die Vorbereitungen der Ausstellung gesteckt hat. Der pensionierte Sportlehrer hat dafür über Monate im Archiv recherchiert. 200 Sportbildberichte mit vielen Erfolgsgeschichten, aber auch Sonderbares und witzige Anekdoten sind so zusammengekommen.

Dabei war es Bernd Passoth wichtig, die Vielfalt Norderstedts hervorzuheben: 24 Sportarten sind in den Berichten vertreten. Die Schwimmerin Sandra Völker – mehrfache Weltmeisterin, ehemalige Weltrekordlerin und Olympionikin - findet ebenso ihren Platz wie die Leichtathletin Valentina Beck, die die Goldmedaille mit der 4x100-Meter-Staffel bei den Special Olympics in Abu Dhabi gewann. Uwe Seeler darf in einem sportlichen Rückblick der Stadt Norderstedt ebenso wenig fehlen, wie der Fußballclub Eintracht Norderstedt. Und auch das Elite-Gehen in Friedrichsgabe sowie der Aufstieg des 1. SC Norderstedts in die Volleyball-Bundesliga gehören zum sportlichen Jubiläumsrückblick der Stadt Norderstedt.

Die Ausstellung kann während der Öffnungszeiten des Rathauses kostenlos besucht werden. Im Bereich der Norderstedter Rathauspassage gilt weiterhin wegen der Corona-Pandemie die Pflicht, eine qualifizierte Mund-Nasen-Maske zu tragen.